

Iquique a Mil

congregó público familiar en reconocidas obras de teatro



Más de 1.400 personas pudieron disfrutar de las obras teatrales "Hamlet deambula en círculos", de la Compañía Teatro Camino; y "Encuentros Breves con hombres repulsivos", dirigida por Daniel Veronese; que trajeron hasta la región a destacados actores nacionales como Héctor Noguera, Catalina Stuardo, Francisco Reyes y Marcelo Alonso. Ambas funciones fueron parte de la agenda de actividades culturales del festival internacional presentado por la Fundación Teatro a Mil y Teck Quebrada Blanca, con la colaboración del Gobierno Regional de Tarapacá y las municipalidades de Iquique y Pica. Tanto los actores como los espectadores valoraron la instancia cultural y el regreso al Teatro Municipal de Iquique, en su periodo de marcha blanca.



Paola Inzunza, Cristián Soto (Teck), Francisca Valdívia, Wladimir Astudillo, seremi de Minería región de Tarapacá; y Yandery Loayza (Teck).



Stephanie García, Cristián Berríos (Teck), Wanda Durán y Danitza Segovia.



Cristian Riquelme, Jocelyn Soto (Teck), Emilia Cisternas, Macarena Machado (Teck) y Adolfo Vargas.



Egon Grunewald, Cecilia Macías (Teck), Denisse Barahona (Teck) y Emilio Bontá.



Rodrigo Oliva, concejal de Iquique; Noemi Salinas, seremi de la Mujer y Equidad de Género; Sofía Stigman, seremi de Energía; e Iván Berrios, presidente del directorio de Zofri S.A.



Andrés Oyarzún (Teck), Yandery Loayza (Teck), Mauricio Soria, alcalde de Iquique; y Claudia Raggi (Teck).



Pablo Vázquez (Teck), Anita Sarmiento, Patricia González (Teck) y Eduardo Cortés.

